



公益社団法人
助けあいジャパン

2016年9月7日
公益社団法人 助けあいジャパン

サイト「助けあいジャパン」更新停止のお知らせとお願い

いつも公益社団法人「助けあいジャパン」の活動にご理解とご協力をありがとうございます。

私たち「助けあいジャパン」は東日本大震災の発災後いち早くサイトを立ち上げ、いままで情報支援活動・ボランティア支援活動を、プロボノの方々をはじめたくさんの方々のご協力のもと行ってまいりました。

震災から5年半、地道に更新を続けてまいりましたが、このたび、情報支援サイトとしてある一定の役割を終えたと判断し、サイト「助けあいジャパン」の更新をいったん停止させていただこうと思います。

いままでご協力いただいた方々、応援してくださった方々、情報をくださった方々、そして私たちのサイトを見て東北に行ってくださいました方々、本当にありがとうございました。

情報支援サイトの更新はいったん停止いたしますが、支援活動に終わりはありません。公益社団法人として、これからもフェーズに合わせた支援活動を続けていきたいと思っております。

なお、熊本地震では「いまできること」(<http://imadekirukoto.jp/>)というサイトを運営し、情報支援活動を続けております。

今後、ボランティア・ニーズが起こるような大規模災害において「いまできること」サイトを中心に支援活動を行ってまいります。

これからも公益社団法人「助けあいジャパン」をよろしく願いいたします。

代表理事 石川淳哉・佐藤尚之

■ 本件に関する問い合わせ先

助けあいジャパン 事務局

問い合わせフォーム：<https://goo.gl/IVmXxs>

mail: tasukeaijapan@gmail.com

以上